
DIARIO DI BORDO – CATECHESI ALLA RADIO UP CRISTO SALVATORE 

                                                               ANNO 2020/2021  
 

 

29 GENNAIO 2021 MEDIE 

 

Qual è la bella notizia  

● Gesù dice: Figlio ti sono perdonati i tuoi peccati. Gesù non scarta nessuno 

ma perdona tutti. Arianna Sporminore. 

 

Qual è il Volto di Dio. 

● È il volto che troviamo nelle persone buone. 

 

Cosa mi Insegna questo Vangelo. 

● Siamo tutti uguali, dobbiamo guardare oltre esteriore seguendo gli 

insegnamenti di Gesù. Vera di Dercolo. 

 

Sms WhatsApp. 

● Questa canzone mi ha fatto capire che devo sempre perdonare anche 

le persone che magari non mi sono simpatiche. Il volto di Gesù lo 

incontriamo in tutte le persone che noi aiutiamo e che ci aiutano Questo 

vangelo mi ha insegnato che Dio non lascia nessuno da parte e che siamo 

tutti uguali. Sofia di Campodenno 

● Il volto di Dio sta nelle persone che cercano di aiutare chi è in difficoltà. 

Questa lettura mi fa capire che è importante perdonare perché il 

perdono fa guarire interiormente e rialzarsi più forti di prima. Come 

dice la canzone, la somma di tutti gli errori, ci fa rendere tutti migliori. 

Grazie mille per questo momento insieme Emma di Lover. 

● Per me la buona notizia è che Gesù guarisce solo le persone che hanno 

fede in lui e che lo amano. Il volto di Dio è misericordioso. Per la mia vita 

ho imparato che devo amare il prossimo ed è importante perdonare a 

tutti. La canzone è molto bella. Katharina da Moncovo.  

● La canzone mi piaceva molto e mi spiegava che è importante perdonare. 

Secondo me era più difficile per Gesù dire ti perdono i peccati perché non 

tutti credevano lui fosse veramente il figlio di Dio. Per Gesù noi tutti 

siamo belli per come siamo e non per come vorremmo essere. Fabiano da 

Campodenno 
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● La bella notizia è che puoi anche essere debole ma Dio ci sarà sempre 

per aiutarti. Il volto di Gesù lo possiamo vedere in tutte quelle persone 

sempre pronte ad aiutare gli altri. Questo Vangelo ci insegna che Gesù 

sarà sempre disposto a perdonarti se credi in lui. Raffaele e Chiara 

Lover. 

  

https://www.google.it/url?sa=i&url=https%3A%2F%2Fit.freepik.com%2Fvettori-gratuito%2Fprimo-piano-sulla-penna-stilografica-che-scrive-una-firma-realistica_3949272.htm&psig=AOvVaw3zgExCmoZrYgnLovTWK4jI&ust=1608111710532000&source=images&cd=vfe&ved=0CAIQjRxqFwoTCMip6I7Zz-0CFQAAAAAdAAAAABAD


DIARIO DI BORDO – CATECHESI ALLA RADIO UP CRISTO SALVATORE 

                                                               ANNO 2020/2021  
 

 

27 GENNAIO 2021 ELEMENTARI 

 

Qual è la bella notizia  

● Gesù guarda dentro le persone e non l’aspetto esteriore. Gaia Denno 

● Un Dio che guarisce fuori ma anche dentro. Giulio di Denno. 

 

Quale volto di Dio ho scoperto. 

● Ho scoperto un Dio buono che ci perdona sempre, che lascia al paralitico 

la sua barella perché non si dimentichi che era un peccatore. Leonardo di 

Quetta.  

 

Qual è la strada per la vostra vita. 

● Questo Vangelo mi insegna che Gesù mi aspetta sulla strada della vita 

e quando sarò ammalata lui vi sarà per aiutarmi. Gaia.  

 

Sms WhatsApp. 

● Per me la bella notizia è che Gesù può guarire il nostro cuore se noi 

abbiamo fede in lui e lo sappiamo ascoltare. Il volto di Dio che ho 

scoperto è che guarda il mio cuore e non importa se sono alto, basso, 

cieco o paralitico Gesù mi dice di accogliere le persone così come sono 

perché siamo tutti uguali e importanti per Dio. Nicole Cattani. 

● Gesù vuole che il nostro cuore sia capace di amare. L'amore che abbiamo 

dentro, Dio lo fa venire fuori. Se crediamo in lui, lui crederà in noi. Stella 

da Bastianelli . 

● È bellissimo, ogni incontro, poter conoscere l'amore di Gesù, che illumina 

la nostra vita. La bella notizia è che per Gesù noi siamo tutti uguali e 

nessuno viene scartato. Il volto di Dio è buono, che aiuta nel nostro 

viaggio di vita migliorandoci nel nostro cuore. Ci si sente più forti ad 

affrontare la vita, seguendo Gesù ed i suoi insegnamenti. Questi mi 

aprono la strada verso l'amore per gli altri. Ivan di Dercolo. 

● La bella notizia è che Gesù guarisce tutti e ancora di più guarda ciò che 

abbiamo nel nostro cuore Lorenzo Cunevo. 
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● Questo passo del Vangelo ci ha insegnato che Gesù aiuta tutti, ha 

aiutato il paralitico a guarire. Anche noi dobbiamo cercare di aiutare gli 

altri. Federico e Filippo. 

● Il messaggio che Gesù dà è che lui è vicino a tutti e ci aiuta. Emanuele 

di Sporminore.  

● Ho capito che Gesù ha curato alcune persone che non stavano bene, 

curandole soprattutto nel loro cuore prima delle vere ferite. Marika di 

Toss. 

● Il volto di Dio che ho scoperto è un volto buono, gentile e generoso. Alla 

mia vita ha insegnato che devo sempre seguire quello che dicono le 

persone buone e gentili, anche se verrò guardato male o preso in giro 

dagli altri, l'importante è fare la cosa giusta. Nicolas di Campodenno. 

● La bella notizia è Gesù che aiuta anche le persone più marginali ed 

escluse. Il volto di Dio è nella gente che dà importanza a chi è meno 

fortunato. Alice e Nicolò di Lover.  

● Per me la buona notizia è che Gesù riesce a guarire la gente che ha 

fiducia in lui. Il volto di Dio è misericordioso aspetta che noi parliamo con 

lui, che abbiamo fiducia in lui e che abbiamo fede. Maria di Moncovo. 

● La bella notizia è che per Dio siamo tutti importanti. Il volto di Dio e' 

buono e ci dà tanta speranza. Ho capito che per la mia strada è 

importante avere fede in lui. Alice di Toss. 

● Per me la bella notizia è che Gesù non guarisce le persone solo fuori ma 

anche dentro il cuore. Dobbiamo sempre credere in Gesù e tenerlo vicino 

nel nostro cuore pregando. Grazie per questi bei incontri di catechesi. 

Alessia di Terres. 

● Bisogna pregare e voler bene a Gesù così ci aiuta sempre e ci protegge. 

Arianna di Lover. 

● Dio ci aiuta a far uscire il meglio di noi Il volto di Dio che ho incontrato 

e' un Dio buono, amico e che mi aiuta e guida se gli chiedo perdono e mi 

affido a lui Gabriele di Denno. 

● La bella notizia è che Gesù non guarisce il paralitico solo nel corpo ma 

soprattutto nello spirito con il perdono. Questo Vangelo dice alla mia 
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vita che se io mi fido di Gesù lui mi ricompensa con il suo perdono. Il Dio 

che ho visto è gentile e perdona chi si fida di lui. Gaia di Vigo di Ton. 

● La bella notizia è che Gesù vede oltre la persona ma vede il dentro, il 

cuore. Capisce se il cuore è senza peccato. Ho capito che bisogna 

guardare oltre e avere il cuore capace di amare, puro. Il volto di Dio è 

un volto che perdona i peccati e aiuta i malati. Giosuè di Termon. 

● Ciao la buona notizia è che Gesù ha perdonato i peccati al paralitico. 

Nella vita questo vangelo insegna che è più importante avere un cuore 

puro rispetto all'aspetto esteriore. Sebastiano di Dercolo. 

● il volto di Dio é misericordioso. Giulio di Denno. 

● La fiducia in Gesù viene ricompensata e quindi possiamo rivolgerci a lui 

per trovare conforto nelle difficoltà di ogni giorno. Angelica Denno . 

● Gesù aiuta i poveri e dobbiamo aiutarli anche noi perché è importante. 

Leopoldo di Campodenno. 

● La bella notizia è che Gesù guarisce a tutti e perdona i nostri peccati, 

Nicolas di Denno. 

● Il volto di Dio è sempre un volto amico, compassionevole, che ama tutti 

indistintamente, nel bene e anche nel male, sani o ammalati. Così 

dovrebbe essere anche per noi, guardare nel cuore delle persone, 

accettarsi e accettare per quello che siamo, tutti figli di Dio, siamo 

tutti uguali di fronte a Lui, perché per noi uomini non dovrebbe esser 

così? Eppure ci è stato insegnato che siamo tutti fratelli. Isabella di 

Masi. 
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22 GENNAIO 2021 MEDIE 

 

Qual è la bella notizia  

● Dio ci invita a seguirlo e lui non fa distinzioni tra le persone. Anche noi 

dobbiamo impegnarci a seguirlo. Alex di Denno. 

● Gesù porta speranza alle persone in difficoltà. Vera. 

● Quando ha chiamato le persone loro lo hanno seguito subito. Emma di 

Lover. 

● Gesù per cercare i suoi amici sceglie fra le persone povere e semplici. 

Daniel di Toss. 

● Gesù chiama le persone umili e semplici. Katharina di Moncovo. 

 

Quale Volto di Dio che ho scoperto. 

● Un volto buono non solo per i giusti ma anche per i peccatori. Vera. 

● Un volto buono che vedo nei miei genitori e chi mi vuole bene. Emma di 

Lover. 

● Un volto buono, deciso e sicuro di quel che fa. Katharina di Moncovo. 

 

Cosa mi ha colpito di questo Vangelo o ascoltando la canzone. 

● Gesù è colui che ci insegna come essere. Lui è il primo pescatore di uomini. 

Vera. 

● La canzone diceva di cogliere e prendere le opportunità quando ci sono! 

Emma di Lover. 

● Dobbiamo essere disponibili verso il Signore e gli altri. Daniel di Toss. 

● Chiama anche noi per seguirlo senza esitare. Katharina di Moncovo.  

 

Sms WhatsApp. 

● La buona notizia è che Gesù incontra e chiama tutti, possiamo vedere 

il suo volto in chiunque, in tutte le persone che incontriamo. E questo 

Vangelo ci insegna a fidarci della gente. Raffaele e Chiara di Lover. 

● La bella notizia che ho scoperto è che Dio ci invita tutti a seguirlo. Il 

volto di Dio che ho scoperto è gentile, buono, generoso e che ci perdona 

sempre tutti. Mi è piaciuta molto la canzone. Azzurra di Campodenno.  

https://www.google.it/url?sa=i&url=https%3A%2F%2Fit.freepik.com%2Fvettori-gratuito%2Fprimo-piano-sulla-penna-stilografica-che-scrive-una-firma-realistica_3949272.htm&psig=AOvVaw3zgExCmoZrYgnLovTWK4jI&ust=1608111710532000&source=images&cd=vfe&ved=0CAIQjRxqFwoTCMip6I7Zz-0CFQAAAAAdAAAAABAD


DIARIO DI BORDO – CATECHESI ALLA RADIO UP CRISTO SALVATORE 

                                                               ANNO 2020/2021  
 

 

● La bella notizia è cogliere le opportunità che la vita ci offre, camminando 

con Gesù da fratelli. Il volto di Dio è buono, generoso perché ci valorizza 

per come siamo. Arianna di Sporminore. 

● Questo Vangelo ci insegna a trasmettere a chi incontriamo le emozioni 

del nostro incontro con Gesù Sofia di Campodenno. 
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20 GENNAIO 2021 ELEMENTARI 

 

Qual è la bella notizia di questo Vangelo  

● Gesù non vuole stare solo ma ma con gli amici e oggi siamo suoi amici 

anche noi. Isabel di Toss. 

● Per Gesù siamo tutti uguali, ma ha uno sguardo particolare per i 

giovani. Dobbiamo aiutare tutti in particolare i bisognosi. Gabriele 

 

Cosa dice alla mia vita questo Vangelo. 

● Affrontare la vita con coraggio seguendo Gesù. Leonardo di Quetta. 

● Dobbiamo Aiutare a diffondere la sua storia. Mi pongo una domanda: se 

Gesù venisse adesso lo seguirei subito oppure no? Isabel di Toss.  

 

Sms WhatsApp. 

● Il volto di Dio è un volto buono e generoso. Questo vangelo ci dice che 

dobbiamo saper ascoltare fidarci di chi ci parla con amore come Gesù e 

per ascoltare bisogna anche essere alla ricerca. Lorenzo Cunevo 

● Per me la bella notizia é che Gesù, come ha chiamato gli apostoli chiama 

anche noi per essere i suoi amici. Il volto di Dio è amichevole. Alla mia 

vita dice che ognuno di noi viene chiamato a vivere il vangelo. Maria da 

Moncovo. 

● Il volto di Dio che vedo è quello di un Dio buono che ha mandato sulla 

Terra suo figlio Gesù per raccontare la sua Parola fra le persone comuni 

e ci invita a pregare e a seguirlo per aiutarlo a portare la Parola di Dio.  

Questo vangelo mi dice che dobbiamo fidarci di Dio e di Gesù, e che lo 

dobbiamo seguire per imparare la Parola di Dio Padre. Gaia di Vigo di 

Ton. 

● La bella notizia è Gesù che porta la Parola di Dio agli uomini facendoli 

diventare suoi seguaci. Il volto di Dio sta nel cuore delle persone, anche 

nel nostro e ci dice di ascoltarlo. Alice e Nicolò di Lover. 

● Per me la buona notizia è che Gesù prende tutti come amici senza 

distinzioni ma guardando la bontà delle persone. Il volto di Dio è un volto 

generoso come un papà. Sofia di Flavon. 
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● Il volto di Dio è buono e gentile. La bella notizia è che Gesù è molto 

coraggioso e semplice. A me questo vangelo dice che le persone semplici 

sono importanti per Dio. Il bello di Gesù è che vede in tutti noi il lato 

più bello. Francesco di Termon. 

● Ciao, la bella notizia è che Gesù chiama tutte le persone a seguirlo. Sta 

a noi scegliere di lasciare tutto e subito. Il volto di Gesù è quello di un 

amico che ci chiama e al quale possiamo sempre rivolgerci. Angelica G. di 

Denno. 

● La bella notizia Gesù è buono e non ha distinzioni per gli uomini. Il 

Vangelo alla mia vita insegna ad essere amico di tutti. Martino Toss. 

● La bella notizia è che Gesù ha trovato degli amici semplici che lo hanno 

subito seguito abbandonando tutto, senza pensarci. Questo Vangelo mi 

insegna ad avere fiducia in Gesù. Sebastiano di Dercolo. 

● La bella notizia che trovo in questo vangelo è che Gesù non cerca 

persone famose ma persone semplici come pescatori e semplici cittadini. 

Il volto di Dio che vedo è un Dio buono che guarda nel cuore e non 

l'aspetto fisico . Questo Vangelo dice alla mia vita che non devo 

mostrarmi o fare cose straordinarie perché lui guarda nel nostro cuore. 

Gaia Cova.  

● La bella notizia è che Simone e Andrea hanno tanta fiducia in Dio da 

lasciare tutto x seguirlo e aiutarlo Il volto di Dio è un Dio amico che ci 

coinvolge e guida Questo Vangelo dice alla mia vita che la fiducia e 

l'amicizia sono cose importanti che mi fanno affrontare le difficoltà. 

Gabriele Denno. 
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16 DICEMBRE 2020 ELEMENTARI 

 

Qual è la bella notizia che ho scoperto  

● Nascita di Gesù il Salvatore. Alessia Terres. 

● Gesù è nato. Francesco Cunevo. 

 

Qual è il volto di Dio che ho scoperto. 

 

Che cosa mi invita a vivere questo Vangelo. 

● Mi invita a mantenere le promesse e impegno in ciò che faccio. 

  

Sms WhatsApp. 

● Il volto di Dio ci invita a essere umili, gentili, a rispettare il prossimo e 

soprattutto ad amarci. Simone Webber. 

● Il volto di Dio è il volto di tutti i nostri fratelli e sorelle, amiamoci! Sonia 

Sporminore. 

● La bella notizia è che Gesù è nato!! Ho scoperto un volto di Dio che 

voleva farsi piccolo come noi bambini e finalmente a Natale ci è riuscito!! 

É un Dio buono che ci ha mandato un pezzo di lui attraverso Gesù. 

Questo vangelo dice alla mia vita che devo sempre fidarmi come hanno 

fatto i pastori e come ha fatto Maria quando l' ANGELO Gabriele le 

ha fatto la proposta di diventare mamma. Isabel di Toss. 

● La bella notizia è che Gesù è nato ed è finalmente arrivato tra noi. È 

buono e generoso soprattutto con i più deboli! Nicolò Termon. 

● La buona notizia è che Gesù è nato per venire nei nostri cuori e noi 

dobbiamo tenerlo sempre con noi. Arianna di Lover. 

● La bella notizia è la nascita di Gesù e mi ha insegnato ad essere semplice 

ed umile con tutti. Sara da Castelletto. 

● La bella notizia è che Gesù è nato per noi e ha dato la sua vita per noi. 

Il volto di Dio è generoso, che ci dà felicità. La fede, la speranza e ľ 

amore sono le cose che importano, perché grazie a questo Gesù è venuto 

al mondo. Ivan di Dercolo.  
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● Il volto di Dio è generoso perché ci ha donato Gesù per diffondere il suo 

amore e il suo messaggio e dice alla mia vita di essere gentile e aiutare 

chi ha bisogno. Giulia da Flavon. 

● La bella notizia che ho scoperto è che Gesù è il Salvatore ed è nato. Il 

Volto di Dio che ho scoperto è un volto gentile e premuroso. Dice alla 

nostra vita di apprezzarla e di amare gli altri aiutandoli. Dennis di Vigo. 

● La bella notizia è che è nato Gesù in mezzo alla gente povera e semplice 

anche se lui è grande e speciale e ci dona compagnia nel nostro cuore. 

Valerio di Termon. 

● La bella notizia è che è nato finalmente Gesù, il suo volto è semplice e 

puro come l'amore che ci dona ogni giorno. E semplice perché lui nasce in 

una stalla. Giosuè di Termon. 

● La buona notizia è che GESÙ è venuto per tutti e vuole bene a tutti. 

Nicolò Zanotti di Lover. 

● La bella notizia è che Gesù è nato per noi, ci vuole bene e ci perdona 

sempre. Damiano di Denno. 

● La bella notizia è la nascita di Gesù Cristo Salvatore, accogliamolo con 

umiltà. Vedo un volto d'amore fede e speranza per tutti noi. Martino e 

mamma Toss. 

● La buona notizia che ho scoperto è che Gesù è nato in mezzo alle 

persone comuni anche se è un Re. Il volto di Dio che ho scoperto è quello 

di un Dio gentile, generoso, sincero e che mantiene le sue promesse 

perché quello che ha detto l'angelo si è avverato. Ho capito che non è 

necessario essere ricchi per essere grandi e importanti perché Gesù è 

nato in povertà in una stalla e comunque ha fatto cose grandi e 

importanti. Gaia di Vigo. 

● La bella notizia è la nascita di Dio, che ama tutti. Nicolas di Denno. 

● La bella notizia è che è nato Gesù il cristo il Salvatore.  Il volto di dio è 

buono     Giorgia Kerschbaumer di Sporminore. 

● La buona notizia è che Dio è venuto al mondo tramite Gesù per 

trasformare la guerra in pace e l'odio in amore ciao Lorenzo Cunevo. 

● Dio è venuto al mondo per aiutare tutti buoni e cattivi Leonardo Cunevo. 
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● La bella notizia che Maria ha partorito Gesù che ci aiuterà! Alex di 

Campodenno. 

● La bella notizia è la nascita di Gesù non da signore ma da poverello. Il 

volto che ho scoperto è un Dio che dona sicurezza e illumina la nostra 

strada. Mi invita a vivere senza paura e con attenzione verso i meno 

fortunati. Greta di Denno. 

● La bella notizia che ho scoperto è che Gesù è nato, che il volto di Dio è 

pieno D'AMORE e ci perdona, mi insegna a non dire cose brutte ai miei 

genitori e mi insegna ad aiutarli quando hanno bisogno. Marika di Toss.  

● La bella notizia che è nato Gesù e che il viso di Dio è in tutti noi. E la 

strada da seguire è quella dell'amore e del voler bene. Giulia Ton. 

● Per me il Natale è nascita dell'amore. Maria di Denno.  

● La buona notizia per me è la nascita di Gesù il nostro salvatore. Il volto 

di Dio è misericordioso e pieno di amore. Mi dice di aver fiducia in Dio 

perché é la nostra guida e di essere come i pastori semplici che sono 

subito andati a lodare Gesù bambino. Maria da Moncovo 

● La bella notizia è la nascita di Gesù. Il volto di Dio è un volto buono e 

generoso. La strada che devo percorrere è una strada di fiducia in sé 

stessi e verso gli altri, soprattutto dobbiamo essere gentili e 

amichevoli. Isabel di Denno.  

● La bella notizia è che è nato un bambino nella città di Davide, e nato 

Cristo Salvatore. E Dio si presenta con le buone parole e parla in buona 

fede con il cuore aperto verso tutti. Nicole Dalpiaz. 

● La bella notizia che abbiamo scoperto è che Gesù è nato! Dio è sempre 

buono e vicino a tutti soprattutto ai più deboli e ci insegna proprio a 

volere bene a tutti. Federico e Filippo Sporminore. 

● La bella notizia di questo Vangelo è la nascita di Gesù, che è venuto a 

stare in mezzo a noi, per proteggerci e indicarci la via del bene e 

dell'amore. Il volto di Dio è buono perché ha mandato suo figlio in mezzo 

a noi per sostenerci nel cammino della nostra vita, e io mi affido a LUI. 

Isabella da Masi.  

● La buona notizia é quella portata dall'Angelo e cioè la grande gioia per 

l'arrivo di Gesù.  Il suo volto è quello della semplicità di un bambino 
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messo a dormire in una mangiatoia. Ho imparato che Gesù viene x tutti, 

soprattutto x gli ultimi. Davide da Vigo. 

● La buona notizia che ho scoperto è quella che è nato Gesù. Il volto di 

Dio che ho scoperto oggi è un volto gentile e buono. Nicolas di 

Campodenno. 

● La bella notizia è che Gesù il Salvatore è nato. Il volto di Dio è generoso 

e buono che viene nel mondo per tutti soprattutto per i più poveri. Gesù 

mi invita ad essere generosa e buona soprattutto con i più poveri. Mi 

insegna a non escludere nessuno ed a rispettare soprattutto i più deboli. 

Nicole di Denno. 

● La bella notizia di questo Vangelo è l’annuncio che fa l’angelo ai pastori 

che sono persone umili. Il volto di Dio che ho scoperto è un volto buono e 

giusto .Questo Vangelo mi invita a vivere rispettando tutti ma in 

particolare gli umili. Leonardo da Quetta. 

● Per me il Natale è come se nasce l'amore. Maria di Denno. 
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Perché sei in cammino. 

● Per diventare grande. Emma di Lover. 

● Per cercare la pace nel cuore e la serenità per la Mia vita. Arianna 

Sporminore. 

 

Chi o che cosa state inseguendo. 

● Cerco la felicità con i miei familiari. Emma di Lover. 

● Seguo i miei sogni. Arianna Sporminore. 

 

Sms WhatsApp. 

● Sono in cammino per cercare la mia strada nella vita e per inseguire i 

miei sogni Sofia da Campodenno. 

● Sono in cammino per scoprire i segreti della vita e sto inseguendo i miei 

sogni e gli obiettivi. Alberto da Denno. 

● Per raggiungere i miei sogni e passare una vita migliore. Anonimo  

● Noi siamo in cammino per vivere nella felicità e nella pace insieme a Dio 

e Gesù. Noi cerchiamo l'amore di Dio. Paolo e Marco da Denno.  

● Sono in cammino per trovare la felicità e sto inseguendo i miei sogni 

accompagnata da Dio. Maddalena da Lover.  

● Sono in cammino e sto seguendo Gesù alla ricerca della felicità e della 

pace. Michele di Denno.  

● Per me la cosa che inseguo e inseguirò finché non la raggiungerò è il mio 

sogno di diventare pasticciere. Raffaele di Lover.  

● Sono in cammino per cercare la felicità e la serenità. Sto inseguendo il 

sogno di diventare una persona responsabile e che lasci il segno nel cuore 

delle persone. Daniel di Toss. 

● Io sono in cammino perché vorrei riuscire a realizzare i miei sogni senza 

"calpestare" nessuno, inseguendo la felicità e la serenità. Thomas di 

Vigo. 
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● Io sono in cammino alla ricerca della felicità con l’obiettivo di realizzare 

i miei sogni e crescere diventando una brava persona con l’aiuto di Gesù. 

Nicola di Denno.  

● Cercherei la tranquillità, senza inseguire nessuno ma camminare con il 

mio cane. Nicholas di Cunevo.  

● Io sono in cammino  per una vita di felicità e pace. Inseguo i miei sogni 

e la mia fede in Dio. Katharina 

● Io sono in cammino per inseguire il mio sogno più grande... diventare una 

grande cuoca. Yelena da denno 

● Sono in cammino perché voglio diventare una brava persona da 

adulta.Sto seguendo quello che sento venire dal mio cuore.Azzurra di 

Campodenno.  
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Qual è la bella notizia che ho scoperto in questo Vangelo.  

● Che Maria è diventata la mamma di Gesù. Giulio Denno. 

● La gente ci giudica da come ci vede fuori ma solo Dio sa cosa c’è dentro 

di noi. Gaia Denno. 

● Nasce Gesù, lo Spirito Santo ci ha portato Gesù. Simone Denno. 

● Sta per arrivare Gesù. Stella  

● Dio è molto grande si è fatto piccolo come noi grazie a Maria. Isabel 

Toss 

● Maria diventa la mamma di Gesù, si è fidata di Dio e dobbiamo farlo 

anche noi. 

 

Qual è il volto di Dio che ho scoperto. 

● L’angelo manda Gesù perché sia nel mondo con noi. Stella  

● Dio ci ama così tanto che ci manda suo figlio. Siamo speciali per Dio. 

Isabel Toss.  

 

Cosa dice alla mia vita questo brano di Vangelo. 

● Nulla è impossibile a Dio. Stella 

● Maria non ha pensato molto prima di rispondere: “eccomi”! Maria è 

coraggiosa e si fida. Isabel Toss. 

 

Sms WhatsApp. 

● La bella notizia è che Maria diventa la mamma di Gesù. Ho scoperto un 

volto di Dio buono che ci ama così tanto da donarci suo figlio. Maria ha 

detto di sì a Dio è andata in fretta da Elisabetta per aiutarla con gioia 

. Questo mi insegna a fare come lei, a dire sì ed essere disponibile con gli 

altri con gioia., Nicole di Denno. 

● la Bella notizia che ho scoperto in questo Vangelo è che Maria sta per 

avere il figlio di Dio. Emanuele da Sporminore. 
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● La bella notizia è che Dio ci vuole bene, anche Gesù e Maria. Loro ci 

aiutano da lontano in infinito. BISOGNA credere sempre volendoci bene 

uno con l'altro e amare sempre noi stessi e anche il prossimo. 

● Dio è sempre gentile con noi e io sono felice che presto nascerà suo figlio, 

Leopoldo 

● La bella notizia è che Gesù scende in mezzo a noi.... dobbiamo avere fede 

e fiducia....mi insegna l umiltà di ricevere il figlio di Dio....Martino di Toss 

● La bella notizia che ho imparato oggi è che Maria diventa la mamma di 

Gesù, chiamato anche il figlio dell'Altissimo. Nicolas Campodenno. 

● La bella notizia di questo Vangelo è l'annuncio da parte dell'angelo 

Gabriele che Gesù nascerà da Maria. Il volto di Dio è buono e amorevole. 

Le cose belle accadono molto spesso quando non te lo aspetti. Isabella 

di Masi.  

● La bella notizia è che grazie al coraggio di Maria è nato nostro Gesù... 

e che il volto di Dio è buono e è sempre vicino a noi quando abbiamo 

bisogno. Alice di Toss. 

● la buona notizia é che Maria ha concepito un figlio che sarà la nostra 

guida tutta la vita!! Sofia Flavon. 

● Di questo Vangelo ho scoperto la bella notizia della vita di Gesù... di Dio 

ho scoperto che lui è buono e sa perdonare... Dennis Vigo  

● secondo me la bella notizia è l'annuncio della nascita di Gesù da parte 

dell'angelo Gabriele a Maria. Il volto di Dio è buono e dolce. Questo 

vangelo mi insegna che nulla è impossibile per Dio. Emma Zanotti Lover. 

● La bella notizia è che sta per arrivare la nascita di Gesù. Ho scoperto 

che l'angelo mandato da Dio va da Maria per dargli una bella notizia che 

è bella anche per noi. Alla mia vita questo brano dice che nulla è 

impossibile a Dio. Stella. 

● Dio ci ha donato questo mondo e però noi umani lo stiamo distruggendo, 

dobbiamo essere tutti più rispettosi della natura che Dio ci ha mandato 

● Oggi ho scoperto come il volto di Gesù è amico ed è importante per tutti 

noi. Lui è venuto nel mondo per aiutarci e sostenerci, amandoci sempre 

nel bene e nel male. È bello seguire Gesù perché ci ama e ci guida. La 
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bella notizia è che Gesù è nato da Maria e sempre resterà con noi, 

aiutandoci e amandoci. Ivan di Dercolo. 

● Per noi la bella notizia è che è nato Gesù da Maria, grazie alla magia di 

DIO. Il volto di DIO per noi è magico. Alice e Nicolò di Lover. 

● La bella notizia è che l'Arcangelo Gabriele annuncia a Maria che sarebbe 

diventata la mamma del figlio di Dio, e Dio sceglie come mamma di suo 

figlio una persona comune. Dio è sempre gentile con tutte le persone. 

Questo brano mi insegna che Dio è generoso, si fida di noi e noi dobbiamo 

fidarci di lui. Gaia di Vigo. 

● Ho visto un Dio Buono che ha scelto una ragazza semplice per donarci 

GESÙ. Emanuele di Flavon. 

● Ho capito che Gesù non è venuto al mondo per criticare, ma per aiutare 

ricchi e poveri. Lorenzo da Cunevo. 

● La bella notizia per me è che Maria era d'accordo di diventare la madre 

di Gesù. Ho scoperto un Dio che é pieno d'amore verso Maria. Questa 

bella notizia mi dice che è importante avere fiducia in Dio. Maria da 

Moncovo. 

● La bella notizia è la nascita di Gesù. Ho scoperto il volto di dio che dona. 

Mi insegna ad affidarmi alla parola di Dio. Jacopo da Masi di Vigo. 

● La buona notizia é che concepirà il Figlio di Dio. Davide da Vigo. 

● Ho imparato che quando Dio ci chiama bisogna essere coraggiosi come 

Maria, fidarsi di Lui e rispondere di Sì! Alice di Campodenno.  

● La buona notizia è che arriva GESÙ e che niente è impossibile a DIO. 

Nicolò Zanotti da Lover. 

● La buona notizia di questo vangelo è che Maria ha accettato di far 

nascere il figlio di Dio. Il volto di Dio che ho scoperto è un Dio buono. 

Questo vangelo mi insegna che tutti dobbiamo essere coraggiosi come 

Maria e fidarci di Dio. Sebastiano di Dercolo. 
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Che cosa è importante testimoniare nella vita. 

● È importante amare con cuore aperto e disponibilità verso gli altri. Vera 

Dercolo  

● Andare a messa e a catechesi. Katharina. 

 

Quali sono gli ingredienti per testimoniare. 

● Umiltà e onestà. Vera  

● Amicizia, amore e lealtà. Emma Lover. 

● Amore e sincerità. Emma 

● Fede, amore e preghiera. Katharina. 

 

Volto di qualcuno che è testimone. 

● Genitori, don Daniele e Simone. Vera  

● Genitori: mi hanno insegnato tanto e mi aiutano ad andare avanti. 

Emma Lover. 

● Malala che ha rischiato la vita per gli altri. Giulia 

● Genitori che mi aiutano sempre ad amare. Katharina. 

 

Sms WhatsApp. 

● È importante testimoniare che la religione è libera, gli ingredienti sono 

andare a messa ed essere caritatevoli, inoltre secondo me un volto di un 

testimone può essere quello dei sacerdoti e dei catechisti. Alberto Denno. 
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Ma noi ci fidiamo di Dio. 

● Dio è sempre con noi. Giulio Denno 

● Dobbiamo fidarci anche se a volte crediamo che non ci sia. Gaia Denno  

● Mi fido di Dio perché è mio amico da sempre. Nicoló Lover 

● Dobbiamo fidarci di Dio. Lui è superiore a tutti. Tante persone si 

sentono superiori a Dio e pensano che li punisca se sbagliano ma Dio ci 

vuole bene e se ci pentiamo ci perdona. Isabel Toss 

● Cerco di comportarmi bene e se sbaglio lui mi perdona. Noemi Lover  

● Dare grande responsabilità ad un’altra persona. Samuel Denno. 

  

Quali sono gli ingredienti per avere fiducia e aprire il nostro cuore a Dio. 

● Ci dà sempre una possibilità e lui è sempre con noi. Giulio Denno 

● Dire sempre la verità, essere amici e fiduciosi. Gaia Denno  

● Non dire bugie. Simone Denno  

 

Messaggi WhatsApp.  

● Io mi fido di Dio perché ci ascolta, perdona i nostri peccati e ci protegge. 

Per farsi voler bene bisogna essere gentili, leali e perdonare come Dio fa 

con noi. Arianna di Lover. 

● Noi ci fidiamo di Dio perché è buono, ci perdona anche quando sbagliamo 

e ci indica la strada giusta da percorrere anche nelle piccole azioni 

quotidiane. Federico e Leonardo di Termon. 

● Io mi fido di Dio perché è buono, ci aiuta sempre quando abbiamo bisogno 

e ci vuole bene. Dobbiamo volergli bene anche noi comportandosi bene con 

gli altri. Alessia di Terres. 

● Essere persone che danno fiducia, secondo noi, significa credere negli altri 

anche se a volte ci fanno soffrire, ma soprattutto credere in Dio e nel 

cammino che lui ci mette davanti. Sicuramente, se ci fidiamo di lui ed 

ascoltiamo il nostro cuore, lui ci parlerà e ci guiderà sempre verso il bene. 

Ivan e Vera di Dercolo. 
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● Mi fido di Dio perché lui mi vuole bene e mi aiuta a trovare la strada 

giusta. È un amico e so che non mi lascerà mai sola. Alice di Campodenno  

● Dio quando fa qualcosa fa sempre del bene Giorgia da Sporminore. 

● Ho imparato che Dio ci dà una seconda possibilità perché è ' buono e ci 

vuole bene.  Gabriele. 

● Come Gesù ho avuto fiducia di Davide e lo ha perdonato anche noi 

dobbiamo credere nelle capacità degli altri e dare la possibilità a tutti 

di diventare nostri amici Emanuele da Flavon. 

● Ciao, Io mi fido di Dio, è sempre nel mio cuore. La sincerità è la cosa più 

importante per guadagnarsi la fiducia degli altri. Damiano di Denno. 

● La fiducia in Dio e in noi stessi va coltivata con la preghiera quotidiana, 

con il saper perdonare e comportarmi bene. Martino di Toss. 

● Per me gli ingredienti per avere fiducia in Dio sono: la preghiera e aprire 

il nostro a lui perché   sa cosa é bene per noi! Sofia di Flavon. 

● Dio è sempre con noi in tutti i nostri problemi della vita. Dobbiamo 

crederci e pregare sempre. Marika di Toss. 

● Noi ci fidiamo di Dio perché è buono, sincero, è sempre vicino a noi e ci dà 

sempre un'altra possibilità e non ci abbandona mai. Federico e Filippo 

Sporminore. 

● Io mi fido di Dio e bisogna dare sempre un'altra possibilità alle persone. 

Nicolas di Campodenno. 

● Gli ingredienti per la fiducia in Dio sono: la gentilezza, la generosità e la 

bontà di cuore. Emma Zanotti di Lover. 

● Io mi fido di DIO perché DIO è amore e so che posso fidarmi di lui 

sempre. Emiliano da Campodenno. 

● Ho scoperto che Dio ci accompagna sempre e ci aiuta sempre anche se 

facciamo qualche sbaglio. Greta di Denno. 

● Io mi fido di Dio perché anche se sbagliamo ci perdona sempre e ci aiuta 

a trovare la strada giusta, gli ingredienti per la fiducia sono di dire 

sempre la verità e volersi bene. Giulia e Davide Flavon 

● Mi son fidata di Dio è mi son ritrovata a seguirlo facendo catechesi e x 

questo ringrazio. Una nonna catechista. 
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Quali sono gli ingredienti per fare della propria vita un capolavoro. 

● Amore, pazienza e felicità. Daniel Toss. 

● Amore e speranza. Emma Lover 

● Amore, Pace, impegno, unità e onestà uniti alla preghiera e seguendo 

sempre il proprio cuore. Vera Dercolo 

● Impegno e aiuto verso gli altri. Giulia Campodenno. 

  

Messaggi whatsapp: 

● Secondo me gli ingredienti per fare della propria vita un capolavoro sono: 

-fiducia-amicizia-intelligenza (saper usare bene la testa) - onestà. 

Alberto di Denno. 

● La felicità è anche il momento del 'Piccolo Principe' che ci tiene tutti uniti 

per insegnarci ad essere sempre migliori! Vera di Dercolo. 

● Per me gli ingredienti sono la fede in Dio, l'amore, la gioia e l'umiltà. 

Katharina di Moncovo. 

● Secondo me gli ingredienti per rendere la nostra vita un capolavoro sono: 

l'umiltà, l'amore verso il prossimo, la fede in Dio, la pazienza e la 

sincerità. Maddalena di Lover. 

● Secondo me gli ingredienti di fare della propria vita un capolavoro sono 

l'amore la solidarietà l'amicizia e la gioia la buona volontà e soprattutto 

la preghiera. Sofia di Campodenno. 

● Gli ingredienti che ho pensato sono: amore, umiltà e altruismo ciao. 

Arianna da Sporminore. 

● Secondo noi gli ingredienti per fare della vita un capolavoro sono: felicità, 

fede, serenità, amore ma soprattutto credere in Dio. La canzone ci è 

piaciuta tantissimo. Paolo e Marco Denno. 

● Secondo me gli ingredienti per fare la nostra vita un capolavoro sono: 

felicità, speranza e amore. Azzurra di Campodenno. 

● Originalità, passione, altruismo e compassione. Thomas di Vigo 
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25 NOVEMBRE ELEMENTARI 

 

 

Che cosa ho scoperto di bello di Dio. 

● Dio non ci abbandona mai. Giulio Denno 

● Dio è gentile, vuole darci l’amore perso. Gaia Denno  

● Dio mantiene le promesse. Federica  

● Un sogno di amore e fiducia. Federico  

● Ascoltare i consigli di Dio per metterli a frutto. Valentina 

● Mi è piaciuta la frase che spiega il suo nome, oggi ho scoperto che Dio è 

amore ed è sempre accanto a noi. Stella  

● Dio ci vuole bene e ci possiamo affidare a lui. Per noi come per Abramo 

ha un progetto. Nicole  

● Ho scoperto che Solo chi ha fiducia in Dio trova la vera felicità. Alice 

Campodenno. 

  

Messaggi WhatsApp: 

● Ho capito che Dio è sempre nei nostri cuori e non ci abbandona mai. 

Maddalena Sporminore. 

● Mi ha colpito che Dio ci insegna sempre ad aiutare le persone più deboli 

e ci dà sempre grandi consigli. Caterina Sporminore. 

● Secondo me Dio ha tanti volti lui c'è sempre quando abbiamo bisogno 

basta pensare a lui.  Alessia di Terres. 

● Ho scoperto che Dio ci da sempre una possibilità in più per avere il suo 

amore. Gaia Vigo . 

● Dio cammina sempre al nostro fianco. Isabella di Masi.  

● Oggi ho scoperto il nuovo nome di Dio io sono ciò che sono e poi che Dio è 

pronto a coinvolgere anche i più deboli. Emanuele da Flavon 

● Io ho capito che di Dio bisogna fidarsi, che la cosa importante é la 

famiglia. Mi ha colpito il coraggio di Abramo. Davide da Ton. 

● Ho capito che Dio è sempre con noi e che non bisogna mai perdere la 

fiducia in lui. Isabel Denno. 
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● Ho imparato che Dio non ha pregiudizi e che Isacco significa sorriso. 

Valentina e Giorgia di Sporminore. 

● Mi ha colpito la fiducia di Abramo nei confronti di Dio. Ho scoperto che 

Dio c’è sempre per tutti e dobbiamo avere fiducia in lui. Lisa di Cunevo. 

● Mi piace il significato del nome di Dio, lui c'è sempre in qualsiasi momento 

per TUTTI! Sofia di Flavon. 

● Ho scoperto che Dio è sempre vicino a me in ogni occasione. Dennis di Vigo 

● Ho capito che non dobbiamo lasciare Dio. Giulia. 

● Grazie per questi insegnamenti bellissimi. Oggi ho imparato che Dio ci 

ama, ci sostiene, ci perdona ed illumina il nostro cammino verso il bene e 

l'amore. Ho scoperto che Dio è meraviglioso e sempre lo seguirò. Ivan di 

Dercolo. 

● Ho capito che Dio è colui che è e non tradisce mai. Nicolas di Campodenno. 

● Io ho scoperto che Dio non ci tradirebbe mai, e c'è sempre. Sceglie 

sempre le persone giuste e più fragili per compiere le azioni nel Suo nome. 

Damiano di Denno. 

● Dio é sempre con noi Giulio. 

● Ho scoperto che Dio mantiene sempre le promesse, guarda al cuore della 

gente Dio è AMORE. Isabel di Toss. 

● Ho scoperto che Dio c'è sempre anche quando siamo in difficoltà e ci 

accadono cose non molto belle o quando qualcuno tradisce la nostra 

amicizia. Sebastiano di Dercolo. 

● Noi abbiamo scoperto che il nome Dio significa IO CI SONO SEMPRE e 

che non ci abbandonerà mai. Federico e Filippo di Sporminore . 

● Ho scoperto che Dio nel suo nome ha detto che non ci abbandonerà mai 

e penso che Dio è amore perché c'è sempre. Stella di Bastianelli. 

● Oggi ho imparato che Dio esaudisce i nostri desideri se abbiamo fede in 

lui. Gabriele di Denno. 

● Ho capito che Dio non ci tradisce mai e che è sempre vicino a noi. Marika 

Toss. 

● Il messaggio che mi è arrivato è che Dio c' è sempre e che non mi 

abbandonerà mai. Un' altra cosa che ho capito è che per il Signore siamo 

tutti uguali! Nicolò di Termon. 
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● Ho capito che Dio ci protegge nel nostro cammino, e ci aiuta nel momento 

del bisogno. Alice di Lover.  
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20 NOVEMBRE MEDIE 

 

Cosa desideri nella vita è nel profondo del cuore. 

● La felicità e la pace nel mondo. Emma di Lover. 

● Vivere nell’amore e portate amore a chi mi circonda. Vera di Dercolo. 

● Vivere senza paura, essere me stessa senza farmi condizionare dagli 

altri e seguendo i valori che mi hanno insegnato. Arianna di Sporminore. 

● Essere me stesso. Essere in pace con gli altri e con me. Alex Denno. 

● Donare un sorriso a tutti. Lucia di Denno. 

 

Sms WhatsApp. 

● Io vorrei essere felice e vorrei poter fare un lavoro che possa aiutare 

il prossimo. Sofia di Campodenno 

● Ciao siamo Chiara e Raffaele di Lover noi desideriamo poter stare con 

le persone che ci vogliono bene e quindi amare e essere amati. 

● Desidero raggiungere la vera felicità sentendomi amato da Dio - Daniel 

di Toss 

● Ciao sono Marianna di Vigo e vorrei un cuore pieno di amore da donare a 

chi è triste e sofferente. 

● Sono Nicola di Denno. Nella vita desidererei poter rendere felici gli altri 

con un sorriso, un saluto, una parola, un abbraccio. 

● Ciao, sono Katharina di Moncovo. Io desidero di sentire Dio sempre 

accanto a me, di essere felice e di amare il prossimo. 

● Sono Maria Iob. Vorrei essere felice e formare una famiglia. 
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18 NOVEMBRE ELEMENTARI 

 

Cosa di bello ho scoperto di Dio nell’ascoltare questa pagina di Antico 

Testamento. 

● Dio è amore 

● Quando sentiamo amore è Dio che ci parla. 

● Dio ha creato la natura e dobbiamo rispettarla è un dono di Dio. 

● Dio è buono e misericordioso. 

● Prima di disubbidire Adamo ed Eva non si vergognavano di essere nudi.  

 

Che volto di Dio ho scoperto. 

● Dio mi vuole bene. 

 

Cosa dice alla mia vita questa pagina di Antico Testamento. 

● Se sei nel bene non devi aver vergogna. 

● Quando Dio pensa una cosa lui la fa: è fedele.  

● Dio ha creato cose belle. 

● Dio è in tutte le piccole cose quotidiane. 

● Amare è importante. 

● Bisogna sempre ascoltare Dio, altrimenti ci succedono le cose sbagliate. 

 

Messaggi WhatsApp. 

● Ciao siamo Giuditta e Vittoria di Terres abbiamo capito che Dio ci ama 

e si prende cura di noi in ogni momento anche se abbiamo dei peccati.  

● Ciao, siamo Chiara e Alessia da Termon. Per noi Dio è Amore. Amore 

verso il prossimo e verso la famiglia.  

● Ciao sono Gabriele di Denno. Oggi ho imparato che l'amore di Dio è 

grande. 

● Ho scoperto che Dio è giusto e da sempre un'altra possibilità e perdona 

sempre. Ho capito di essere sempre onesta e cercare di fare le cose 

giuste verso Dio e gli altri. Giulia Flavon. 

● Ho imparato che Dio ci ama, ci ha donato la vita che è preziosa e 

dobbiamo averne cura. Valerio di Termon 
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● Ciao! Sono Nicolò di Termon e stasera ho capito che Dio è amore e che 

se ci comportiamo bene non dobbiamo vergognarci di nulla! 

● Ciao sono Isabel da Toss, di Dio ho scoperto che per creare la terra ha 

lavorato ben 6 giorni continuando a dire è un lavoro buono e bello e anche 

quando Adamo ed Eva lo hanno tradito lui si è fidato di noi ed il volto di 

Dio è amorevole e altruista.  Alla mia vita questo brano dice che Dio ci 

AMA sempre. 

● Secondo me Dio è buono perché ha perdonato l'uomo anche se ha 

sbagliato. Se ci si comporta bene non dobbiamo vergognarci. Isabella di 

Masi. 

● Ciao sono Alice di Campodenno. Ho imparato che Dio ci ha creati simili a 

lui e quindi pieni d’amore. Lui ci ha fatto belli e buoni e noi dobbiamo 

cercare di non macchiarci con le brutte azioni. Non è facile ma lui è 

sempre pronto ad aiutarci.  

● Sono Ivan, di Dercolo. Ho imparato che il volto di Dio è buono, un volto 

che ama gli altri e tutti noi. Dio è amore ed è bellissimo seguirlo.  

● Di bello oggi ho scoperto che Dio ha creato tutto ciò che ci circonda noi 

compresi. Dio da tanto che ci ama ci ha fatti come lui .Dobbiamo 

imparare a essere migliori con gli altri. Greta di Denno. 

● Ciao sono Sofia di Flavon. A me ha sorpreso tutto ciò che Dio ha creato, 

compresi noi uomini a sua immagine e somiglianza, la mia speranza é 

quella di seguire i suoi insegnamenti.  

● Ciao sono Marika di Toss, ho capito che Dio ci sostiene, è amore e ci da 

tanto amore, è sempre pronto ad aiutarci e che ci guarda sempre 

dall'alto, ci aiuta nei problemi.  

● Dio è l'amore per la mamma e papà... Damiano di Denno. 

● Siamo Federico e Filippo di Sporminore...noi abbiamo capito che Dio è 

sempre vicino a noi, che è amore, e che tutto quello che fa è bello e 

mantiene le promesse. 

● Sono Nicolò Biada di Lover...ho imparato che quando facciamo buone 

azioni Dio è sempre vicino a noi...e che Dio è amore. 

● Ho capito che Dio è amore e quando faccio del Bene lui è sempre con me. 

Emanuele con la sua mamma. 
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Sms di una mamma. 

● ...e io ho imparato che l'amore più bello è quello dei bambini.... 

 

 

  

https://www.google.it/url?sa=i&url=https%3A%2F%2Fit.freepik.com%2Fvettori-gratuito%2Fprimo-piano-sulla-penna-stilografica-che-scrive-una-firma-realistica_3949272.htm&psig=AOvVaw3zgExCmoZrYgnLovTWK4jI&ust=1608111710532000&source=images&cd=vfe&ved=0CAIQjRxqFwoTCMip6I7Zz-0CFQAAAAAdAAAAABAD


DIARIO DI BORDO – CATECHESI ALLA RADIO UP CRISTO SALVATORE 

                                                               ANNO 2020/2021  
 

 

III INCONTRO I COMUNIONE 

 

Che cosa mi ha colpito del racconto sulla vita di Carlo Acutis. 

● Non aveva paura di morire anche se era giovane. 

● Anche da piccolo era molto fedele. 

● Tutti nascono originali, unici. Quando lui stava male ha detto che c’erano 

altri che stavano peggio. 

● Gli piaceva Assisi e lo rendeva felice. 

● Rinunciava a tante cose. 

● Non aveva paura di morire. 

● Che a lui piaceva fare del bene agli altri. 

● Ha fatto la comunione presto ed era fedele a Dio. 

● Il suo coraggio e la fede. 

● Anche se era nato in una famiglia benestante, ha rinunciato alla sua 

ricchezza e aiutava gli altri. 

● Ha ricevuto la prima comunione quando era molto giovane. Quando stava 

male pensava a chi stava peggio. 

● Aveva molta fede in Dio. 

● Era un altruista pensava ai poveri. 

● Pensava agli altri.  

 

 Cos’è per noi essere persone originali. 

● Fare le cose giuste senza fare quello che ti dicono gli altri. 

● Scegliere sempre con la nostra testa e con il cuore. 

● Ognuno è diverso dagli altri e ognuno è speciale a suo modo così com’è. 

● Penso con la mia testa e non mi faccio influenzare. 

● Essere se stessi e fare con la propria testa. 

● Inventare e pensare con la propria testa. 

● Seguire Gesù senza essere condizionati dal pensiero degli altri. 

● Essere sinceri e se stessi. 

● Pensare con la propria testa. 

● Non seguire il gregge ma essere se stessi. 

● Essere gentili e pensare agli altri. 
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● Agire di testa propria. 

● Pensare con la mia testa. 

● Comportarsi secondo il proprio pensiero invece di pensare come gli altri. 

 

Messaggi WhatsApp. 

● Della storia di Carlo mi ha colpito che rinunciava a tante cose che aveva 

per essere come Gesù. 

● Essere originale per me vuol dire ricevere la prima comunione aprendo il 

mio cuore e non perché è una cosa che fanno tutti. Sebastiano da Dercolo  

● Mi ha colpito che non ha avuto paura di morire ed è rimasto fedele fino 

alla fine. Per me essere se stesse significa comportarti come sei tu 

invece di essere come gli altri e pensare di testa tua invece di 

comportarti come gli altri. Simone Webber  di Vigo di Ton. 

● A me ha colpito di Carlo il fatto che non aveva paura di morire, perché 

io avrei paura e che non si lamentava mai del male. Essere delle persone 

originali per me significa che una persona è in grado di inventare e di 

pensare in maniera diversa senza seguire la massa. Ciao da Giosuè  

● GAIA DENNO. La storia è stata molto bella, mi ha colpito che ha 

voluto fare la Comunione molto presto e che è stato fedele tutta la 

vita a Gesù e a Dio. Per me essere originali è essere sempre se stessi 

a modo proprio con i propri pregi e difetti.  

● Ciao, sono Carolina da Cunevo. Mi è piaciuta molto la storia perché Carlo 

non si lamentava, perché sapeva che qualcuno stava peggio di lui. Per 

me essere originali significa essere unici come Dio ci ha creati, facendo 

valere le proprie idee senza paura di ciò che pensano gli altri di noi.  

● Mi e piaciuto che voleva fare la comunione da piccolo e la considerava 

come la sua autostrada al cielo Lorenzo Cunevo 

● Ciao, sono Maria di Moncovo. Mi ha colpito che Carlo era molto fedele in 

Dio e andava ogni giorno a messa. Per me significa di essere sé stessa 

e di usare i talenti ricevuti da Dio per vivere una vita cristiana. 

● sono Leonardo di Termon, di questa storia mi ha colpito il fatto che 

Carlo Acutis fosse un bambino che guardava più alla sostanza che all' 

apparenza, aiutava gli altri e non voleva cose superflue per lui. Per me 
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essere originali significa pensare con la propria testa, essere se stessi 

e non farsi influenzare dagli altri.  

● Isabel di Toss. Di Carlo Acutis ne avevamo già parlato in classe, ma mi 

fa piacere parlare di lui perché lo ammiro molto. Di Carlo Acutis mi ha 

colpito che era altruista, guardava i poveri negli occhi.  Per essere una 

persona originale non bisogna seguire gli altri, ma fare di testa propria 

perché se ci sforziamo facciamo un lavoro speciale e non copiato! 

● Davide di Vigo, di Carlo Acutis ne abbiamo parlato anche a scuola, mi ha 

colpito che non aveva paura di morire così giovane perché era sicuro che 

andava in Paradiso. Per me essere originale vuol dire fare le cose giuste 

senza farsi comandare da quello che fanno gli altri.  

● Alice di Toss. Quello che mi ha colpito di Carlo è il suo coraggio e la sua 

grande fede in Dio.. per me essere originale significa pensare con la 

propria testa. 

● Dennis di Vigo, volevo dire che per me essere originali significa essere 

sinceri e se stessi senza aver paura di essere giudicati ed essere 

disponibili verso gli altri... la storia mi ha colpito perché ha usato i social 

per far conoscere la parola di Dio. 

● Michael da Cunevo. Per me essere originali significa essere se stessi e 

fare quello che si pensa con la propria testa e le proprie idee 

● Angelica G.  di Denno. Di Carlo Acutis avevo sentito parlare alcune 

settimane fa quando ho visto la Messa di ringraziamento al Santuario 

di Pompei. Di lui mi ha colpito che non aveva paura della morte e che era 

molto legato a S. Francesco. Essere originale vuol dire pensare con la 

propria testa e non lasciarsi condizionare dagli altri. 
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II INCONTRO I COMUNIONE 

 

Qual è la bella notizia che mi viene data ascoltando questo Vangelo. 

● Portare gioia e pace agli altri. 

● Tutti vengono chiamati. 

● Gesù ci dice di seguirlo, non vuole fare tutto da solo. 

● Gesù chiama tutti. 

● Gesù cerca tanti amici che si vogliono bene come fratelli. 

● Gesù ha scelto gente comune. 

● Gesù è sempre intorno a noi e dobbiamo fidarci di lui. 

● Ci chiama e chiama i suoi amici. 

● Mi insegna a cercare tanti amici per Gesù. 

● Gesù ci chiama e ci invita a seguirlo. 

 

Qual è il volto di Dio che scopro in questo Vangelo. 

● Volto buono che ama gli uomini. 

● Volto amico. 

● Dio che ci ama e ha fiducia in noi. 

● Buono, misericordioso e giusto. 

● Buono e cerca persone che lavorano con lui. 

● Gentile, volto che conosciamo perché potrebbe essere in ogni persona. 

● Dio buono che ci vuole bene e ci protegge. 

● Buono e dolce. 

● Volto buono che porta pace e amore. 

 

Cosa dice alla mia vita questo Vangelo. 

● Seguire Gesù e i suoi insegnamenti. 

● Fidarmi di Gesù e seguirlo. 

● Tutti dobbiamo rispondere alla chiamata. 

● Mi chiede se sono pronta a dire sì a Dio: eccomi! 

● Dobbiamo stare dietro a Gesù per non sbagliare strada. 

● Gesù è con noi e ci chiama. 

● Amare Dio e il prossimo. 
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● Devo impegnarmi a seguire gli insegnamenti di Gesù. 
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I INCONTRO I COMUNIONE 

 

Cos’è per me la prima comunione. 

● Ricevere Gesù  

● È un passo importante per avvicinarmi a Gesù. 

● È un Incontro con Gesù. 

● Aprire il cuore a Gesù. 

● La strada che mi porta a Gesù. 

● Aprire il mio cuore a Gesù. 

● Incontrare Gesù nel cammino. 

● Incontro tra me e Gesù. 

● Fare festa con Gesù. 

● Corpo da mangiare. 

● Unione fra me e Gesù.  

 

Cosa portiamo noi il giorno della prima comunione. 

● Un cuore buono. 

● Porto la mia famiglia. 

● Porto l’amore per aiutarmi in questo momento. 

● Porto Felicità e il mio cuore, e chiedo di custodirmi. 

● La gioia. 

● Amicizia e amore. 

● Felicità nell’accogliere Gesù. 

● Porto la fede e la faccio conoscere agli altri. 

● Pace e gioia. 

● La famiglia e le persone che non ci sono più. 

● Il cuore per accoglierlo. 

● La mia buona volontà per seguire i suoi insegnamenti. 

● Cuore pulito. 

● Me stesso per offrire il mio aiuto al mondo. 

● Il mio cuore e le persone a cui voglio bene. 
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